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Bar da Árvore
Neste sábado,

dia 20, o
programaço

imperdível é a
comemoração do
aniversário do
Bar da Árvore,
à avenida Jove

Sores, com
show da

excelente
Banda Raio de

Cipó

Nossos queridos amigos Rosse Andrade de Dra. Madelaine - um dos
casais mais conhecido e respeitado da city,- oficializou sua união no

casamento religioso, na Paróquia do Padre Eustáquio. Da coluna
desejamos ainda mais felicidades a Rosse e Madelaine, exemplos de

companheirismo e competência

Uma pessoa muito
especial para
nossa city
assumiu, mais uma
vez, a presidência
da Casa da
Amizade que,
recentemente,
realizou com
grande sucesso o
Forró do Tropical.
Com certeza,
Maria das Graças
Saliba e suas
companheiras
contribuirão muito
para a área social
mais carente da
comunidade

Nivers
Dia 16

Maria do Carmo Braz de
Matos
Dia 17

Deila Augusta Soares

Nolasco
Moacir Herculano

Marilda França Chaves
Dia 18

José Frederico de Lima
Marco Túlio Gonçalves

Elizabeth Lemos

Daniel Alves de Lima
Dia 19

Terezinha Imaculada
Dia 20

Alberto Amaral
Flávia Maria Antunes

Adilson Nery

A linda Maria Clara completou 9 anos no dia 13 e recebeu requintada e animada festa preparada por seus pais Rodrigo e Caroline.
Ainda na foto, a avó super coruja e elegante Shirley Corradi

Nas fotos acima e ao lado, flashes do “Rock Lá Em Casa”, no
último sábado no sítio Ouro Verde, de nosso amigo Alisson Viana
“Ratinho, comemorando o Dia Mundial do Rock. Andreia Oliveira e
Banda e Marcinho Hakuna  e Banda animaram e aqueceram a todos
com o melhor do rock n´roll.

1- Luís Felipe e Iochabel
2 - Os super casais Cleomar e
Márcia Byrro e Rodrigo

(Calango) e Simone
3 - Andreia Freitas, Izabel
Pedrosa e Jô Magalhães
4 - Esta colunista e Margarida

Minha irmã Mônica em tour com os
familiares pela Europa. Na foto, em
frente à Fontana Di Trevi, em Roma,

com seu filho Daniel

Dia 21
Ana Cristina Santos

Parreiras
Dia 22

Juliano Machado
Dia 23

Chênia Galvão
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Michely
Martins

Saudade daquela
estrelinha

O rapaz de 18 anos, morto
por disparos de arma de fogo,
em frente ao Estádio José
Flávio de Carvalho em Itaúna,
na noite de sábado 13/7, tinha
desentendimentos com o
tráfico de drogas diz a PM.

Uma viatura da Policia
Militar fazia patrulhamento na
Avenida Jove Soares e
observou uma movimentação
estranha nas proximidades do
estádio municipal.

Ao verificar a cena,
populares indicaram que havia
um indivíduo caído sem sinais
vitais, com ferimentos
provocados por arma de fogo.

Testemunhas relataram
que indivíduos não
identificados efetuaram os
disparos e evadiram a pé,  em
direção à Rua Belo Horizonte
no Bairro Morro do Sol.

A vítima tinha histórico de
passagens policiais por tráfico
de drogas, posse ilegal de
arma de fogo e furto.

Na quinta-feira,  18,  por
volta das 11h29,  durante
operação policial no bairro São
Francisco em local alvo de
denúncias de tráfico de drogas,
a PM  avistou dois indivíduos
em atitude suspeita.

Um dos suspeitos evadiu
ao visualizar a equipe policial e
outro foi abordado e
identificado como um rapaz de
24 anos.

 O abordado relatou que
faria compra de entorpecentes

Socorro do Samu
 O Samu foi acionado às

18h21. Quando os socorristas
chegaram, encontraram o
rapaz com várias perfurações
provenientes de arma de fogo,
já sem vida. Inicialmente o
Samu informou que a vítima
tinha 28 anos, informação
corrigida posteriormente para
18 anos.

Policia Civil investiga
Em nota divulgada, a

Polícia Civil informa que
investiga a motivação e a
autoria do homicídio ocorrido
na noite de sábado, no Bairro
piedade, em Itaúna. A perícia
oficial esteve no local
coletando elementos que irão
subsidiar a investigação.

A PC esclarece que o
corpo da vítima, de 18 anos,
foi encaminhado ao posto
médico-legal para ser
submetido a exames e, em
seguida, liberado aos
familiares.

com o indivíduo que evadiu,
contudo nada de ilícito foi
localizado com este.

Em diligências pelo local em
que o autor evadiu foi localizada
pela equipe policial militar uma
sacola contendo 161 pinos de
cocaína, material que foi
apreendido e encaminhado para
a Delegacia de Polícia Civil
juntamente com o registro.

Equipes seguem em
diligências no intuito de
localizar o autor.

Quatro pessoas foram
conduzidas ao hospital após
dois carros colidirem na MG-431
em Itaúna, na altura do acesso
ao Recanto Jussara, na tarde de
segunda-feira (15).  O acidente
ocorreu quando um Ford Fiesta
acessava a rodovia. Com o
impacto, o outro veículo, um
Jeep Compass, foi lançado em
direção à um ponto de ônibus
às margens da estrada. Há
menos de um mês moradores da
comunidade manifestaram
pedindo a instalação de
redutores de velocidade, devido
aos acidentes no trecho.

A colisão ocorreu por volta

de 16h. Segundo relatos à 1ª Cia
de PMRV a condutora do Fiesta,
36 anos, saía do Recanto
Jussara com intuito de entrar na
rodovia, quando ocorreu a
batida. Aos militares, o condutor
do Jeep, um idoso de 76 anos,
disse que tentou evitar o
impacto após notar a entrada
repentina do Fiesta na pista,
mas veio a colidir com o carro.

As duas passageiras do
Jeep Compass, bem como os
motoristas do Jeep e do Fiesta
foram conduzidos pelo Samu
para o Hospital Manoel
Gonçalves com ferimentos
leves. Viu Itaúna

No dia 12, sexta-feira, por
volta de 23h25, a PMMG foi
acionada no Bairro São Bento
por um homem de 58 anos. Ele
relatou que teve sua
motocicleta Honda CG Titan cor
vermelha furtada e que recebeu
a informação de que o autor
seria seu sobrinho.

Durante rastreamento, a
PMMG recebeu informações de
um indivíduo suspeito
empurrando uma motocicleta na
Avenida Jove Soares.

A equipe policial deslocou-
se até o local, onde abordou um
homem de 33 anos, com
ocorrências policiais anteriores
por agressão, tráfico de drogas,
porte ilegal de arma de fogo,
receptação, lesão corporal e
ameaça.

O abordado, realmente
sobrinho da vítima, confessou

o furto. A motocicleta foi
removida para o pátio
credenciado e o autor foi preso
e encaminhado para Delegacia
de Polícia Civil.

Furto no Itaunense
No dia 13, sábado, por volta

de 12h23, a PMMG foi acionada
no Bairro  Itaunense para um
furto em supermercado.

No local o segurança do
estabelecimento, homem de 45
anos, informou aos militares que
o autor foi contido enquanto
colocava dois latões de cerveja
dentro da calça.

O autor era um homem de 36
anos, que estava com tornoze-
leira eletrônica. Ele  tinha
ocorrências policiais  por furto,
uso de drogas, estupro de
vulnerável, negar saldar
despesa e ameaça, sendo preso
e encaminhado para Delegacia

Com mandado de prisão em aberto, por crimes em Nova Serrana,
Centro-Oeste de Minas, um homem foi preso no Mato Grosso do
Sul ao ser flagrado transportando mais de 1,7 tonelada de maconha
em um veículo.

A prisão foi realizada no domingo 14/7, em Jardim (MS), em ação
conjunta da Polícia Rodoviária Federal (PRF) e Polícia Militar (PM).

Os policiais rodoviários fiscalizavam na BR-267, quando
receberam informações da PM sobre o condutor de uma Toyota/
Hilux que empreendeu fuga de uma abordagem.

O veículo foi localizado e os PRFs iniciaram acompanhamento
tático. Após alguns quilômetros, o condutor da Toyota/Hilux perdeu
o controle da direção. O veículo saiu da pista e capotou.

Na caminhonete foi encontrada grande quantidade de maconha,
que ficou parte espalhada com o acidente. O condutor foi
encaminhado ao hospital sem ferimentos graves. Após liberação
médica, ele foi preso.

Os policiais também descobriram que o homem tinha um mandado
de prisão em aberto, pelos crimes de homicídio e ocultação de
cadáver, expedido pela Comarca de Nova Serrana. G1 Centro-Oeste

Na terça-feira, 16, por volta de 17h08, durante operação
policial próximo ao pedágio da MG 050, em Itaúna, abordou um
Toyota Corola que vinha sentido Mateus Leme/Itaúna.

No interior do veículo os abordados demonstraram
nervosismo e foram identificados como um homem de 40 anos,
com ocorrências policiais por tráfico de drogas, lesão corporal
e porte ilegal de arma de fogo e outro homem de 26 anos, com
ocorrências policiais por porte de drogas para consumo pessoal
e tráfico de drogas.

Durante buscas no veículo, foi constatado que o porta malas
não abria. Então, rebatendo o banco pelo interior do veículo a
PMMG localizou 53 barras de maconha. Também foram
apreendidos 02 celulares e o veículo utilizado (emplacamento
do estado de São Paulo).

Os autores, que nada relataram às equipes policiais, foram
presos pelo crime de tráfico de drogas e encaminhados para a
Delegacia de Polícia.

Na segunda-feira,15, por volta de 02h30, a PMMG durante
patrulhamento preventivo em postos de combustíveis próximos à
BR 381, em Itatiaiuçu, avistou dois indivíduos. Eles tentaram evadir
a pé ao perceber a viatura policial, contudo foram abordados após
perseguição. Os abordados foram identificados como rapaz de 24
anos, om ocorrências policiais por furto, porte de drogas para
consumo pessoal e tráfico de drogas e outro rapaz de 26 anos, com
ocorrências policiais por tráfico de drogas, dano, roubo e lesão
corporal. Eles relataram ser do município de Vespasiano e que
tinham o objetivo de furtar carga de algum caminhão que estava
estacionado. Foram apreendidos com eles 01 alicate corta vergalhão
e 01 telefone celular.

Perder um ente querido, nos faz
repensar a nossa existência e na importância
de nossos familiares e amigos,
principalmente dos que estão entre nós e
que ainda podemos demonstrar o quanto
os amamos e precisamos de cada um deles,
né querido leitor do Jornal Integração.

Falar sobre a pessoa que você está sentindo saudade pode ser uma
ótima maneira de começar a lidar com o sentimento.

Compreender os propósitos de Deus muitas vezes pode ser uma
tarefa bem difícil, principalmente quando a tristeza bate na nossa porta
porque acabamos de perder um ente querido. Lágrimas passam pelos
nossos olhos constantemente e o vazio da saudade aumenta o
sofrimento severamente.

É uma certeza que nasce com todos nós, a de que um dia partiremos
desta vida rumo ao desconhecido. É o final inevitável que todos
conhecem.

Mas pouco importa quanto sabemos, quanto esperamos e tememos
esse adeus definitivo. Pois quando ele bate na porta de forma inesperada
e leva uma pessoa que nos é querida.

Por diversas vezes, as lágrimas voltarão, pois o amor que você
sente pela pessoa que se foi nunca se apagará. E esse amor dará forças
para continuar sua vida, servindo a Deus e aos outros conforme o seu
chamado. Isso agregará um novo sentido à sua vida.

No início, talvez queira se afastar um pouco das memórias do seu
ente querido, como uma forma de se proteger, e tudo bem, pois é
fundamental que se respeite. Porém, conforme o tempo for passando,
pode ser que sinta vontade de se reconectar com essas lembranças,
como uma forma de manter aquela pessoa presente em sua vida. Tem
pessoas que fazem isso através de fotografias, tatuagens, poesia, música.
Escolha uma opção que fizer sentido para você e conserve essas
memórias.

Repensar a saudade como uma oportunidade que o amor traz é
uma proposta da psicologia para enfrentar a ausência. Saber a
importância do processo de luto para a reconstrução do vínculo é
essencial para seguir em frente e não prolongar de forma demasiada o
sofrimento. E essa transformação começa no mesmo dia do falecimento
de uma pessoa muito importante.

Com a interrupção do contato físico, inicia-se o caminho para uma
reconstrução do vínculo que vai se tornar simbólico, dentro de cada um
com aquela pessoa amada que partiu. Este grande percurso conta com
uma fase muito difícil, que é o silêncio, não ouvir mais a voz daquela
pessoa. Outra igualmente desafiadora é não se ver mais nos olhos dela.

Mas a vida é um dia depois do outro, cada um deve ser aproveitado
ao máximo, com saudade ou sem saudade. Quanta oportunidade um
dia nos oferece! Que o vazio da ausência seja preenchido com bons
pensamentos e atividades construtivas.

E que se aproveite essa oportunidade de aprendizado para, no
decorrer dessa vida e pela eternidade, darmos o devido valor às coisas
simples, que não exigem nada de extravagante para serem feitas, basta
a presença daqueles que amamos!

Homenagem
a meu

querido
saudoso

papai
Cleber.
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In Memoriam

A única coisa
impossível é aquilo
que você não tenta!

A queda é o principal
problema para pessoas com
mais de 60 anos. Os principais
motivos são a fragilidade, que
vem da fraqueza muscular, e o
medo de cair. Obstáculos como
tapetes, degraus ou objetos
esquecidos no chão podem
também provocar quedas.

Cair é um problema sério, um
em cada quatro brasileiros com
mais de 50 anos caem, segundo
último Estudo Longitudinal da
Saúde dos Idosos Brasileiros.
Esse número quase dobra
quando a idade é superior aos
80 anos. Além da queda em si, o
medo de cair atinge 31% dessas
pessoas. O fato de ter medo faz
com que festas, encontros
sociais e passeios sejam
evitados, os custos financeiros
do tratamento são muito altos,
mas nada se compara à enorme
redução da qualidade de vida.
É comum o abandono do
convívio com outras pessoas.

A boa notícia é que evitar
as quedas é uma das
preocupações dos
profissionais da área da saúde.
Várias estratégias vêm sendo
adotadas em todo o mundo,
inclusive no Brasil. O Guia de
Atividades Físicas para
População Brasileira,
disponível gratuitamente, é uma
delas. Usando uma linguagem
fácil, ele inclui diversas maneiras
de se exercitar com segurança e

Primeiros Anos de
Casamento

Um bêbado reclamava para o
outro, desolado:
— Nos primeiros anos do meu
casamento, eu beliscava as
empregadinhas lá de casa,
namorava secretárias, cantava
recepcionistas, mexia com tudo
quanto é mulher. Mas agora,
infelizmente, meu casamento já
não tem mais nenhum
romantismo...

Reunião na sexta-feira
No gabinete do ministro, diz o
ministro, para a sua secretária:
- Marca uma reunião com os
ministros para sexta-feira.
- Sexta-feira e com “s” ou com
“x”? – Pergunta a secretária.
O ministro após pensar um
pouco responde:
- Marca para quinta.

Notícias férteis
Chegando no escritório, a
secretária diz:
- Tenho uma notícia boa e outra
ruim, Dr. Otávio!
- Nada de charadas - protesta o
chefe - Hoje eu não estou em
um bom dia! Me dê só a notícia
boa!
- OK. Você não é estéril!

Secretarias do Governo
O sujeito liga para o Palácio da
Alvorada.
- Alô! - atende um funcionário
mal-humorado.
- É da Secretaria da Educação?
- É... agora diga logo que m**...
você quer!

Compras de Natal
Era época de Natal e o juiz
sentia-se benevolente ao
interrogar o réu:
- De que é acusado?
E o réu:
- De fazer as compras de Natal
antes do tempo.
Continua o juiz:
- Mas isso não é crime nenhum!
Com que antecedência as
estava a fazer?
E responde o réu:
- Antes da loja abrir.

O pior da turma
No fim do primeiro dia de aulas,
depois das férias do Natal, o
Joãozinho chega em casa com

um ar muito satisfeito e diz para
o pai:
- Paizinho, o meu professor de
Matemática fez-me hoje um
grande elogio!
O pai, surpreendido:
- Ah, sim?! Então, o que te disse
ele?
E diz o Joãozinho:
- Bom diretamente, não me disse
nada! Disse foi ao Carlinhos que
ele passou a ser o pior aluno da
turma.

O que queres para o Natal?
Nesta altura de compras para o
natal, a mãe pergunta à filha
mais nova:
- Então o que gostavas que o
Papai Noel te desse?
Responde a menina:
- Um contraceptivo.
- Um contraceptivo?! – Diz
chocada a mãe.
Explica a menina:
- Sim, é que eu tenho cinco
bonecas e não quero ter mais
nenhuma.

Quero ser o Papai Noel
A professora pergunta ao
menino Joãozinho o que quer
ser quando for grande. O
menino responde:
- Quero ser o Papai Noel!
Espantada pergunta a
professora:
- O Papai Noel! Então, mas por
que?
Explica o Joãozinho:
- Ora! Ao menos assim só
trabalhava uma vez por ano.

Desconversa do marido
Numa discussão entre marido e
mulher, diz ele:
- Está bem, querida, mas vamos
lá acabar com isto que já dura
há duas horas.
Responde ela:
- Pronto, lá estás tu a
desconversar.

Cretininha
No manicômio um maluco não
parava de rir, já estava assim há
três dias. O amigo preocupado
tenta procurar um médico e, por
felicidade, um dos malucos
presentes era médico e tenta
ajudar.
Aproxima-se do doente e
começa a fazer os exames.
Passadas três horas de exames,

ele dá por finalizada a operação.
O amigo corre logo para saber
os resultados:
- O que é que ele tem? É grave?
Explica o maluco médico:
- Nada disso! Ele só está
engasgado com uma piada
interna.

Aconteceu em Minas
Uma mulher estava esperando
o trem na estação ferroviária de
Varginha- MG, quando sentiu
uma vontade de ir urgentemente
ao banheiro. Foi.
Quando voltou, o trem já tinha
partido. Ela começou a chorar.
Nesse momento, chegou um
mineiro, compadeceu-se dela e
perguntou:
- Purcaus diquê qui a sinhora tá
chorano?
- É que eu fui fazer xixi e o trem
partiu...
- Uai, dona! Mas será que a
sinhora já num nasceu com esse
trem partido, não?!?

De insônia
Pergunta um maluco a outro:
- Quando tens insônias, contas
carneiros para adormeceres?
O outro:
- Conto. E tu?
O primeiro:
- Eu, como tenho o sono muito
pesado, conto vacas.

Conversa entre amigos. Diz um:
- Ontem à noite estive num
congresso sobre as insônias.
Pergunta o amigo:
- E como é que decorreu?
Responde o primeiro:
- Não sei. Dormi o tempo todo.

Um amigo se queixa ao outro:
— Cara! Já tem quatro noites
que não consigo dormir!
— Insônia?
— Não! Estou em lua de mel!

O sujeito vai ao médico
reclamando de insônia.
— Quer dizer que o senhor não
consegue dormir bem durante a
noite? — pergunta-lhe o
médico.
— Não, doutor! À noite e pela
manhã até que eu durmo
bastante bem. É à tarde que a
insônia ataca!

Remédio anti-soluço
Num belo dia, a sogra bate à
porta da casa de seu genro, de
mala feita. O homem vai atender
e fica surpreso com a visita.
A sogra estranha a reação do
genro e pergunta:
- Por que a surpresa? A minha
filha não avisou que eu viria
passar as férias aqui convosco?
E diz o homem:
- Sim, disse. Mas eu pensei que
fosse só para passar os meus
soluços.

O bêbado na Igreja
Padre novato, preocupado com
a presença de um bêbado no
primeiro banco, iniciou nervoso
o seu primeiro sermão na
paróquia.
O bêbado acompanhava-o
atento, sem qualquer
manifestação que não fosse o
irritante soluço característico
da espécie.
Prosseguia o Padre:
- Então Jesus, saciou a fome de
seus cinco seguidores com
apenas cinco mil pães.
Percebeu o erro que cometera
mas não tentou consertar para
não chamar a atenção dos fiéis,
em sua maioria sonolentos e
aparentemente distraídos.
Mas, o bêbado, parecia ser o
único estar atento, disse em alto
e bom tom, provocando vários
risos entre os presentes:
- Cinco mil pães para cinco
pessoas? Assim até eu!
No ano seguinte, na mesma
época, chegou o momento de
repetir o sermão. O mesmo
padre, agora já com alguma
experiência, notou novamente o
mesmo bêbado sentado no
mesmo banco.
- E então Jesus – falava o padre
frisando bem os números – com
somente CINCO pães,
alimentou e saciou a fome de
CINCO MIL seguidores.
Lançou um olhar vitorioso para
o bêbado, ao qual este
comentou:
- Também não é dificuldade
nenhuma, com a sobra do ano
passado até eu!

Envelheci e estou com medo de cair, o que fazer?
* Márcio Machado

eficiência.
Para evitar as quedas, é

essencial aumentar a força dos
músculos. Isso não significa
músculos exageradamente
grandes e exercícios que usem
muitos pesos. Práticas com o
uso do próprio peso do corpo
já são capazes de desenvolver
músculos mais fortes e evitar
quedas. É importante contar
com ajuda de um profissional
capacitado, seja numa academia
ou em algum dos programas
comunitários gratuitos
disponíveis, como o Programa
Academia da Saúde (PAS).

Exercitar-se é fundamental,
não só para evitar as quedas
físicas, que já são muito graves,
mas também para evitar a queda
da qualidade de vida com o
afastamento do convívio com
as pessoas amadas e a falta das
atividades mais prazerosas.
Dance, pratique esportes,
aproveite as festas da família,
viaje. Faça exercícios
regularmente e perca o medo
das quedas.

*Marco Machado, um dos
principais cientistas sobre
creatina do mundo, é
profissional da Educação
Física, professor universitário,
pesquisador sobre bem-estar
na terceira idade, autor do
livro "Creatina e
Envelhecimento”

A Cemig realiza, mensalmente, mais de 9 milhões de leituras de
medidores em sua área de concessão para garantir o faturamento
justo e correto dos seus clientes. Por isso, conceder o livre acesso
ao medidor de energia da unidade consumidora é um dos principais
deveres dos clientes e consta no contrato assinado com a
distribuidora, conforme previsto na Resolução 1.000 da Agência
Nacional de Energia Elétrica (Aneel).

 Porém, atualmente, a Cemig registra cerca de 80 mil
impedimentos de leituras por mês, o que representa quase 1% do
total realizado. Mais de 80% desses impedimentos acontecem em
função de imóvel fechado. Em caso falha na tentativa da leitura,
seja por imóvel fechado ou por não autorização da entrada do
profissional da Cemig, a fatura é calculada pela média dos últimos
12 meses.

 A gerente de Leitura da Cemig, Amanda Mascarenhas, explica
o que é feito quando o procedimento não é realizado. “A Resolução
1.000 define que, nos casos de impedimento de leitura, a fatura
seja gerada com base na média de consumo dos últimos 12 meses,
o que pode levar o cliente a pagar um valor maior ou menor do que
o consumo real registrado naquele mês, valor este que será
compensado na fatura do mês seguinte. Em caso de três
impedimento consecutivos de acesso ao medidor, a unidade
consumidora também estará sujeita a desligamento da energia,
conforme a normativa da Aneel”, destaca.

 Importante destacar que, em caso de imóveis novos ou
alterações do local do padrão de entrada de energia, a Cemig exige
a construção utilizando o modelo com o medidor apontado para a
rua, para que não haja a necessidade de o leiturista entrar na unidade
consumidora para obter os dados do equipamento. A única exceção
a essa exigência são os prédios com mais de três unidades
consumidoras.  Outro motivo que impede a realização de leitura é
o fato de ter a presença de cão solto, na residência. A Cemig estima
que, mensalmente, quase 600 medições deixam de ser realizadas
por esse motivo. Dessa forma, é importante que o cliente esteja
atento à data de realização da leitura para manter o animal preso
nas datas previstas, permitindo a execução da leitura de forma
segura, evitando, assim, possíveis acidentes.



O Governo de Minas segue
acompanhando de perto as
obras dos hospitais regionais
que vão qualificar o acesso à
saúde em todo o estado.

No sábado (13/7), o vice-
governador, Professor Mateus,
vistoriou o andamento das
obras do Hospital Regional de
Divinópolis (HRDV), na região
Oeste do estado. A construção
da unidade foi retomada em
2023, após ser abandonada por
governos anteriores. A
expectativa é que o HRDV seja
concluído em 2025.

Com o compromisso da
atual gestão em descentralizar
os serviços e levar a saúde para
mais perto da casa das pessoas,
a estrutura da construção está
com vários itens sendo refeitos,
em decorrência do longo
período sem manutenção
(paralisação desde 2016) e
também pela necessidade de
atualização das instalações para
que o projeto esteja ajustado
em relação às normas vigentes.

Após a vistoria, o vice-
governador ressaltou que ficou
satisfeito com o que
acompanhou das intervenções.
“Esta unidade em Divinópolis
é, junto com a de Teófilo Otoni,
o nosso hospital mais
adiantado. E é uma satisfação
ver que aqui nesta unidade a
depredação foi menor do que
observamos em outros
hospitais durante a retomada, e
isso garante essa velocidade.
As obras dos hospitais
regionais são muito importantes
para o Governo de Minas, pois
vão mudar a saúde em todo o
estado”, disse.

Desde a sua retomada, no
ano passado, o telhado do

Previsão é que a unidade hospitalar esteja pronta para
atendimento na região Oeste no segundo semestre de 2025

hospital foi totalmente
revisado, assim como as
esquadrias, os revestimentos de
parede e os elevadores. Neste
momento, a equipe está
trabalhando na pavimentação
externa e no piso intertravado
na área de estacionamento e
vias de acesso interno.

Ele destacou ainda que as
obras, se continuarem no
mesmo ritmo, serão concluídas
antes do prazo previsto. “O
hospital de Divinópolis vai
segurar a demanda de saúde
que vem do eixo MG-050 e da
BR-262. E isso muda a saúde
aqui em Divinópolis e em toda
região metropolitana, já que ele
será capaz de desafogar a
demanda que vai para a capital.
Por isso, é bom ver que a obra
está um pouco adiantada,
considerando o cronograma
que a gente tinha estabelecido
e, temos a expectativa de ela seja
concluída em 2025, um pouco
antes do previsto”, explicou.

Perfil assistencial e
estrutura

O Hospital Regional de
Divinópolis vai ampliar o
número de leitos, inclusive de
UTI, melhorando o acesso aos
serviços de saúde de média e
alta complexidade na região
Oeste de Minas. Uma
população superior a 1,3 milhão
de pessoas em nove
microrregiões de Saúde passará
a ter serviços de saúde de
qualidade mais perto de casa,
eliminando o deslocamento de
longas distâncias para
atendimentos médicos e exames
mais complexos.

Com quase 17 mil metros
quadrados de área construída,

a unidade contará com uma
estrutura de 118 leitos para
internação; 20 leitos para UTI
adulto; dez leitos para UTI
pediátrica; dez leitos para UTI
neonatal; além de dez leitos para
UCI convencional e cinco leitos
para UCI canguru. Haverá
também um pronto atendimento
com 20 leitos para observação
e 12 consultórios.

A população poderá contar,
ainda, com bloco cirúrgico com
oito salas para cirurgia;
maternidade com três quartos
de pré-parto, parto e pós-parto;
quatro salas para parto
cirúrgico; e ambulatório com
oito consultórios. O hospital
também vai oferecer um serviço
auxiliar de diagnóstico e terapia,
com duas salas de tomografia;
uma sala de ressonância
magnética; uma de
hemodinâmica; duas salas de
mamografia e uma de sala de
raio-x, além de sala de ultrassom
e três salas de densitometria.

Entre as especialidades e
serviços a serem
disponibilizados estão
obstetrícia clínica; obstetrícia
cirúrgica; além de centro de
parto normal (CPN) tipo II e
gestação de alto risco (GAR)
tipo II. A população da região
Oeste vai ter acesso também a
clínicas cirúrgicas, para
procedimentos nas áreas de
cirurgia geral,
otorrinolaringologia, cirurgia
pediátrica, cardiologia,
neurologia, ortopedia e
traumatologia; cirurgia plástica,
cirurgia vascular e
endovascular, além de
procedimentos cirúrgicos na
área de urologia.

Outro destaque da unidade

hospitalar é a oferta de
atendimentos em clínica médica,
pediatria clínica, oftalmologia e
cuidados com a saúde mental
(rede de atenção psicossocial).

Investimentos
A finalização do hospital

está sendo viabilizada com
recursos do Acordo Judicial de
Reparação, assinado pelo
Governo de Minas, Ministério
Público de Minas Gerais
(MPMG), Ministério Público
Federal (MPF) e Defensoria
Pública de Minas Gerais
(DPMG) com a Vale S.A., sendo
destinados cerca de R$ 40
milhões para a conclusão.

O Acordo prevê quase R$ 1
bilhão para investimentos
destinados às obras do Hospital
Regional de Divinópolis. O
rompimento das barragens em
Brumadinho tirou a vida de 272
pessoas e provocou uma série
de danos sociais e ambientais.

Saúde mais perto de casa
Uma das principais metas da

atual gestão é a ampliação dos
serviços de saúde e a
capilarização desses
atendimentos pelo estado,
levando serviços essenciais
cada vez mais perto das
pessoas. Com o Hospital
Regional de Divinópolis,
atendimentos complexos e
especializados ficarão mais
acessíveis para a população de
54 municípios que compõem a
macrorregião de Saúde Oeste.

As cidades que serão
beneficiadas são: Aguanil;
Araújos; Arcos; Bambuí; Bom
Despacho; Camacho; Campo
Belo; Cana Verde; Candeias;
Carmo da Mata; Carmo do
Cajuru; Carmópolis de Minas;
Cláudio; Conceição do Pará;
Córrego Danta; Córrego Fundo;
Cristais; Divinópolis; Dores do
Indaiá; Estrela do Indaiá;
Formiga; Igaratinga; Iguatama;
Itaguara; Itapecerica; Itatiaiu-
çu; Itaúna; Japaraíba; Lagoa da
Prata; Leandro Ferreira; Luz;
Martinho Campos; Medeiros;
Moema; Nova Serrana; Oliveira;
Onça de Pitangui; Pains; Pará
de Minas; Passa Tempo; Pedra
do Indaiá; Perdigão; Pimenta;
Piracema; Pitangui; Santana do
Jacaré; Santo Antônio do
Amparo; Santo Antônio do
Monte; São Francisco de Paula;
São Gonçalo do Pará; São José
da Varginha; São Sebastião do
Oeste; Serra da Saudade, e
Tapiraí.

O presidente da Federação das Indústrias de Minas Gerais
(FIEMG), Flávio Roscoe, esteve na última quarta-feira (10/07)
em Brasília para debater os próximos passos da Reforma
Tributária com o ministro da Fazenda, Fernando Haddad, e
com o presidente do Senado, Rodrigo Pacheco.

Também estiveram presentes, a secretária de Planejamento
e Finanças do PT, Gleide Andrade e o presidente do Sindicato
da Indústria do Vestuário de Divinópolis (SINVESD), Mauro
Célio Júnior. Na ocasião, foi levantada discussão de propostas
para fortalecer a indústria têxtil de Minas Gerais, com especial
atenção para Divinópolis, reconhecido polo de moda e
confecção da região. Foram debatidos incentivos ao setor têxtil,
com o objetivo de proteger as empresas, garantir empregos e
impulsionar a economia local. As iniciativas apresentadas pela
FIEMG e pelo SINVESD visam aumentar a produção industrial
e fortalecer a economia regional. "A ampliação das empresas
do setor resultará em mais oportunidades de trabalho e geração
de renda, beneficiando toda a comunidade", destacou Gleide
Andrade.

Durante o encontro, o presidente da Federação também
levou os pleitos do setor tanto no âmbito da reforma, quanto
em outras áreas. “Essa presença no último momento antes da
votação do projeto de lei que regulamenta a Reforma Tributária
é sempre muito relevante e garantiu algumas conquistas no
âmbito das leis complementares”, destacou o presidente da
FIEMG.

Com Fernando Haddad
 Inicialmente, Roscoe se reuniu com o ministro Fernando

Haddad, com quem tratou de diversos outros temas importantes
para a indústria, além da Reforma. Um deles foi sobre a taxação
dos sites de compras internacionais, em que o presidente da
FIEMG apresentou uma proposta de ampliação do percentual
de 20% de taxação sobre produtos de até US$ 50 adquiridos do
exterior. Trataram também sobre contrabando e
superfaturamento de importações no país e sobre o problema
de declaração por preço abaixo dos valores dos produtos.
“Sugeri a ele, o licenciamento não automático, mecanismo que
já vigorou no Brasil durante mais de 15 anos e ele se mostrou
sensível à questão”, destacou.

 Ainda no encontro, Roscoe levou a questão da majoração
do Simples Nacional e falou sobre a subvenção fiscal, onde foi
acertado que a FIEMG fará uma consulta formal à Secretaria da
Fazenda solicitando alguns esclarecimentos acerca das
subvenções fiscais, relatando problemas com diferimento, onde
não há o incentivo fiscal.

Por fim, o presidente da FIEMG apresentou ao ministro o
estudo da instituição que aponta a importância das hidrelétricas
para a transição energética do Brasil, e o impacto do aumento
do uso de termelétricas na atual matriz elétrica do país. E, para
além da questão ambiental, Roscoe destacou principalmente o
impacto do investimento em hidrelétricas na redução dos custos
da indústria e da população de modo geral com energia, uma
vez que a energia gerada por hidrelétricas é consideravelmente
mais barata do que a geração por termelétricas.

Eólicas offshore
Já com o presidente do Senado, Rodrigo Pacheco, Flávio

Roscoe tratou sobre a Reforma Tributária que, após aprovada
na Câmara, será debatida no Congresso Nacional. “Aquilo que
a gente ainda não conseguiu arredondar na Câmara, a gente
vai ter a possibilidade de fazê-lo no Senado e o presidente
Rodrigo nos prometeu muito zelo na análise de todos os pontos
da Reforma Tributária”, destacou Roscoe.

Além disso, o presidente da FIEMG também apresentou a
Pacheco alguns dos pleitos da indústria, como a retirada do
trecho do projeto de lei que trata das eólicas offshore – em
tramitação na Casa – que traz o incentivo a fontes não
renováveis de geração de energia elétrica. “Caso isso passe,
nós vamos aumentar a fonte de energia não renovável na matriz
energética brasileira, vai aumentar as emissões de CO2 e a
sociedade vai ter um custo adicional pela energia elétrica de
11% em sua conta de luz”, concluiu o presidente da FIEMG..

A Secretaria Municipal de Esportes e Lazer realizará nos dias 17 e 18 de agosto a 2ª etapa do Circuito Itaunense de Vôlei de Praia
2024, no Master Beach Esportes de Areia. As inscrições têm início neste sábado, 20 de julho e seguem até 14 de agosto. Em sua 5ª
edição, o circuito tem como objetivo principal divulgar e incentivar a prática do vôlei de praia em Itaúna. Presente no calendário
Itaunense deste 2019, o evento vem mostrando o quanto o vôlei de praia cresce no nosso município, reunindo os melhores atletas
de Itaúna nas categorias Sub 17 masculino e feminino, adulto masculino e feminino. Mais informações: telefone (37)9-9951-2721.



Uma publicação de SB
Comunicação Integrada Ltda

CNPJ: 71.125.389/0001-40

Jornalista responsável:
Beatriz Chaves -MTPS 3394

Impressão: Gráfica Neto
Rua Antônio do Bá, 251 Santo

Antônio
Tel: (37) 99107-8833

E-mail:
jornalintegracao01@yahoo.com.br

Site:
www.jornalintegracaoitauna.com.br

EXPEDIENTE

Jornal Integração

Sala 1.109 do Edifício Benfica
Tel: 98804-5937

Neste domingo, 21/07, tem mais uma apresentação do Diversão
em Cena em Itaúna. O Teatro Sílvio de Mattos receberá o espetáculo
“Aquarela – Um Show Cênico”, a partir das 17h. A classificação
indicativa de público é livre e duração de 60 minutos. Os ingressos
estão disponíveis para reserva na plataforma Sympla. Os demais
serão distribuídos na portaria do evento uma hora antes da
apresentação.

O convênio de fiscalização do
trânsito pela Polícia Militar em
Itaúna voltou a valer, com a
publicação no Jornal Oficial do
Estado na terça-feira (16).

Com isso, militares voltam a
autuar e remover veículos
irregulares nas ruas da cidade,
atentando para o desrespeito às
leis de trânsito – como falar ao
celular enquanto dirige, avanço
de sinal, direção sobre a calçada,
na contramão e a prática de
“grau”. O valor do contrato é de
R$ 456 mil, com vigência de dois
anos a partir da publicação.
Segundo a Prefeitura, a

assinatura foi realizada na
segunda-feira (15).

Sem fiscalização
Conforme mostrou o

@viuitauna, Itaúna ficou sem
o convênio de fiscalização do
trânsito por pelo menos 15
meses. O impasse estava em
torno da distribuição do valor
apurado com as multas, já que
no entendimento do Estado o
repasse do Município deve ser
feito a exemplo do IPVA, que é
“meio a meio”.

O contrato anterior havia
expirado em abril de 2023,
impedindo os agentes de

trânsito de fiscalizar, autuar e
aplicar medidas administrativas
relativas à infrações nas ruas.

Na terça-feira foi publicado
o convênio 88/2024 entre o
Estado de Minas Gerais, por
meio da Polícia Militar, e a
Prefeitura de Itaúna,
reestabelecendo o
aperfeiçoamento ostensivo e a
fiscalização do trânsito em
Itaúna.

Com a retomada da
fiscalização do trânsito, os
reboques voltarão a remover
veículos estacionados de
maneira errada nas ruas de

Itaúna, o que, na opinião de
críticos, “gera mais dinheiro
para mais setores, pois não fica
apenas na multa”. Estacionar em
local proibido gera multa de R$
293,47 e 7 pontos na Carteira
Nacional de Habilitação (CNH).
Além disso, o veículo será
removido, o que acarreta mais
custos, pois é necessário pagar
o serviço de remoção, feito pelo
guincho, e a diária do pátio
credenciado. Ou seja:
estacionar em local proibido em
Itaúna custará ao bolso do
motorista infrator de R$ 800 a
R$ 1 mil.

SINOPSE: Notas e versos que passeiam pelos coloridos das
falas do tatibitate, de uma aula de dança que vai do balé ao samba,
de alguns trava-línguas que viram histórias, de uma valsa de
casamento de dois bonecos de pano, de uma tradicional família
moderna, de grandes e pequeninos medos, de expressões com
animais vistas ao pé da letra (ou à pata da letra), de um carnaval
sem instrumentos feito só com a boca e alguns outros aquarelados
olhares do mundo da criança.

Pesquisa confirma crescimento de Gustavo Mitre
Nova pesquisa do Instituto SigDados contratada pelo grupo
Impactto de Comunicação aponta Gustavo Mitre
(REPUBLICANOS) muito à frente dos seus concorrentes na
disputa pela prefeitura de Itaúna. O ex-deputado estadual,
alcançou 80,4% dos votos válidos. A pré-candidata do PL,
Gláucia Santiago tem 15,6%, seguida de Maurício Nazaré (PSD)
com 2,1% e Jerry Adriane (PSOL) com 1,9%.
A pesquisa está registrada no TSE sob o número MG-04210/
2024. A amostra foi de 600 questionários aplicados entre os
dias 08 e 09 de julho.
No levantamento espontâneo, quando não são mencionados
os nomes dos pré-candidatos, Gustavo Mitre
(REPUBLICANOS) lidera com folga com 30,5%; Gláucia
Santiago (PL) tem 2,3%; Maurício Nazaré (PSD) 0,8% e Jerry
Adriane do PSOL 0,2. Brancos e nulos somam 10% e não sabe/
não respondeu 53%.
Já no cenário estimulado, quando os nomes dos candidatos
são citados, Mitre chega a 50,7%; Gláucia Santiago tem 9,8%;
Maurício Nazaré tem 1,3% e Jerry Adriane 1,2%. Brancos e
nulos são 16,8% e não sabe/não respondeu 20,2%.
Em um segundo cenário estimulado, com o nome de Pedro
Paulo Pinto (SOLIDARIEDADE), Gustavo Mitre também lidera
isolado com 59% das intenções de voto e Pedro Paulo e
Maurício Nazaré (PSD) empatam com 2,8% cada um. Brancos e
nulos são 17,3% e não sabe/não respondeu 18%.
A pesquisa também mediu a rejeição dos pré-candidatos.
Quando perguntados em quem o eleitor não votaria de jeito
nenhum Gláucia Santiago (PL) tem 13,2%; Jerry Adriane do
PSOL tem 10,5%; Pedro Paulo Pinto (SOLIDARIEDADE) 7,2%
e Maurício Nazaré 4,7% e Gustavo Mitre tem 2,5%. Rejeita todos
são 15,2%, não rejeita nenhum 21,7% e não sabe/não respondeu
25,2%.
A pesquisa foi realizada de entre os dias 08 e 09 de julho com
margem de erro de 4 pontos percentuais para mais ou para
menos, com um nível de confiança de 95%. O estudo entrevistou
600 eleitores maiores de 16 anos que votam em Itaúna e está
registrado no TSE sob o número MG-04210/2024.

Ônibus mais velhos
Em vídeo postado nas redes sociais, a vereadora Márcia Cristina
criticou arduamente a decisão do prefeito Neider de passar de
12 para 14 anos o tempo de uso dos ônibus de transporte
coletivo da concessionária Via Sul.
Márcia falou que depois do prefeito ter tentado subsídio de R$
25 milhões para a empresa - rejeitado pela Câmara  - e, depois,
de R$ 18 milhões - também rejeitado pela Câmara -, vem agora
com esta decisão que coloca em risco a segurança dos usuários
do transporte coletivo.

Recuperação Fiscal
Com a prorrogação do prazo de homologação do Regime de
Recuperação Econômica - RRF até o dia 1/8, foi acertada a
decisão do presidente ALMG, Tadeu Martins Leite, de aguardar
o prazo dado pelo STF para colocar o Regime de Recuperação
Fiscal (RRF) em votação em segundo turno.
O Governo de Minas acredita que a solução para as dívidas
dos estados com a União possa vir do Propag, projeto
apresentado pelo presidente do Senado, Rodrigo Pacheco.
A busca pela homologação de Minas ao RRF é apenas um
projeto de transição para evitar que o Estado tenha que
desembolsar R$ 8 bilhões, em 2024, e R$ 22 bilhões, em 2025.
O pagamento desses valores levaria ao colapso das contas
estaduais, inviabilizando a prestação de serviços públicos,
incluindo áreas essenciais como Saúde, Segurança e Educação.

O Circuito Itaunense de Futebol, realizado pela Prefeitura
de Itaúna, através da Secretaria Municipal de Esportes e Lazer,
está com inscrições abertas para 1ª Etapa nas categorias: Sub
11 (2013/2014) / Sub 13 (2011/2012).

As inscrições de equipes seguem até 29 de julho ou até o
preenchimento das vagas. O formulário de inscrição pode ser
solicitado por meio do e-mail futebolbaseitauna@gmail.com .
As disputas terão início no dia 24 de agosto. Mais informações
na Secretaria de Esportes ou pelo telefone (37)3249-9732.

A festa de Sant’Ana, padroeira de Itaúna, começou na quarta-
feira (17) e terá seu ponto alto no dia 26 de julho, dia da Santa.
Todos os dias haverá novena, missas, barraquinhas com comidas
típicas e shows ao vivo.

Confira a programação a partir de sexta-feira:
19 de julho (sexta-feira):
19:00 – Novenário e celebração eucarística. Celebrante: Dom

Edmar José da Silva, Bispo Auxiliar da Arquidiocese de Belo
Horizonte. Participação especial: Comunidade Maria Mãe da Igreja
e Paróquia N. Sra. De Fátima.

20:30 – Show: Banda Magneto
20 de julho (sábado):
19:00 – Novenário e celebração eucarística. Celebrante: Padre

Reginaldo Martins Vieira. Participação especial: Comunidade N.
Sra. Das Graças.

20:30 – Show: Matheusinho Elétrico
21 de julho (domingo):
19:00 – Novenário e celebração eucarística. Celebrante: Dom

José Carlos de Souza Campos, Arcebispo Metropolitano de Montes
Claros. Participação especial: Comunidade São Judas Tadeu.

20:30 – Show: Peaga e Banda
22 de julho (segunda-feira)
19:00 – Novenário e celebração eucarística. Celebrante: Padre

Guilherme Henrique Santos Lourenço. Participação especial:
comunidade N. Sra. do Rosário e Paróquia São José.

20:30 – Show: Virgo Fidelis
23 de julho (terça-feira):
19:00– Novenário e celebração eucarística. Celebrante: Padre

Geraldo Magela Viegas. Participação especial: Comunidade
Imaculada Conceição.

20:30 – Show: Misturô
24 de julho (quarta-feira):
19:00– Novenário e celebração eucarística. Celebrante: Padre

Eliseu Donizete de Paiva Gomes. Participação especial: Colégio
Sant’Ana e Paróquia N. Sra. Aparecida.

20:30 – Show: Fabricio Ferreira
25 de julho (quinta-feira):
19:00 – Novenário e celebração eucarística. Celebrante: Padre

Douglas Lopes Amaral. Participação especial: Comunidade Matriz
e Paróquia N. Sra. da Piedade.

20:30 – Show: Raio de Cipó
26 de julho (sexta-feira) – Dia de Sant’Ana
7:00 – Celebração eucarística. Celebrante: Padre Marcelo

Geraldo de Oliveira. 10:00 – Celebração eucarística. Celebrante:
Padre Hélio Cristino Teixeira.

11:30 – Show: Pedro Paulo
17:00 – Festiva procissão com a veneranda imagem de

Sant’Ana. Após a procissão, solene Celebração Eucarística.
Celebrante: Padre Everaldo Quirino Ferreira e concelebrantes.

19:30 – Show: Sobalanço
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A vice-prefeita de Itaúna,
Gláucia Santiago, primeira
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mandato de Deputada
Federal na Câmara em Brasília
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Governo de Minas
vistoria andamento
das obras do
Hospital Regional
de Divinópolis

GERAIS

Ria a valer com
Lero Lero nos
Embalos

A Prefeitura de Itaúna terá ponto facultativo para os
funcionários públicos da administração direta e indireta, 16 de
agosto, sexta-feira, considerando que o feriado municipal da
Festa do Rosário no dia 15 de agosto do corrente ano, ocorre
na quinta-feira. A medida não se aplica aos serviços essenciais
de urgência da saúde e de abastecimento de água, de limpeza,
coleta e processamento mecânico de lixo, das praças de esporte,
do Terminal Rodoviário, da vigilância patrimonial, dos cemitérios
e de algum outro setor, caso seja necessário, cujo expediente
será normal. Caberá ao superior hierárquico de cada Secretaria
Municipal e aos Diretores-gerais das autarquias determinarem
os serviços essenciais de urgência na respectiva área de
atuação.

Na terça-feira, 16 de julho, foi publicado no Jornal Oficial do Estado o convênio 88/2024 entre o Estado de Minas Gerais, por meio da Polícia Militar
de Minas Gerais e a Prefeitura de Itaúna, que tem como objeto o aperfeiçoamento ostensivo e a fiscalização do trânsito em Itaúna. O valor do
contrato é de R$456.000,00 com vigência de 24 meses a partir da publicação. A assinatura foi realizada na última segunda-feira, 15 de julho. A
parceria estabelece condições de cooperação mútua para aperfeiçoar o sistema de policiamento ostensivo e garantir mais segurança à população
itaunense. O contrato anterior havia expirado em abril de 2023 e, com isto, Itaúna ficou sem os agentes da PM na fiscalização. Segundo cálculo do
site viuitaúna, estacionar em local proibido em Itaúna, com o guincho e diária, custará ao bolso do motorista infrator de R$ 800 a R$ 1 mil.

A Secretaria Municipal de Infraestrutura e Serviços informa que realizará limpeza e
manutenção da rede de captação pluvial na Rua Pedro de Queiroz no bairro Várzea da Olaria,

de segunda-feira, 22 de julho, até sexta-feira, 26 de julho. Por esse motivo a via ficará
totalmente interditada (das esquinas com a R. Brasilina Moreira até R. Antônio Carcereiro).

Pedimos a compreensão e colaboração dos motoristas para que, durante esse período,
busquem rotas alternativas.

A Secretaria de Saúde informa que apenas o Posto Central estará aberto na sexta-feira, 26/07,
feriado da Padroeira de Itaúna - Sant’Ana, das 7h às 16h, para atendimentos de casos agudos de
Dengue, Covid-19, viroses e demais urgências, como forma de não sobrecarregar o Pronto Socorro
do Hospital Manoel Gonçalves. Uma equipe composta por médico, enfermeiras, auxiliares de
enfermagem e assistentes administrativos estará à disposição da população. O Posto Central fica
na Rua Zezé Lima, nº 631, Centro. O telefone para contato é 3249 9846 ou 3249 9847.


